

Fecha: 26-06-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl. : El Mercurio - Cuerpo B
 Tipo: Noticia general
 Título: **ROSARIO NAVARRO Y MARÍA TERESA VIAL SE RENEVAN EN SUS CARGOS**

Pág. : 4
 Cm2: 151,9

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida



Rosario Navarro, presidenta de Sofoa.



María Teresa Vial, presidenta de la Cámara de Comercio de Santiago.

ROSARIO NAVARRO Y MARÍA TERESA VIAL SE RENEVAN EN SUS CARGOS

Dos mujeres se renovaron en la presidencia de dos de los principales gremios empresariales del país. Rosario Navarro, titular de Sofoa, y María Teresa Vial, de la Cámara de Comercio de Santiago, fueron reelegidas para un nuevo período en sus respectivos cargos.

En el caso de Navarro, que ocupa el puesto desde 2023, el Consejo General extendió su mandato hasta 2027. Lo hizo con un equipo renovado, tras el ingreso de Heriberto Urzúa a la segunda vicepresidencia (tras el retiro de Óscar Hasbún). Gonzalo Said es el primer vicepresidente. También se modificó el Comité Ejecutivo con cuatro nuevos

nombres: Gonzalo Guerrero (SQM), Pilar Daño-beitía (SMU), Francisco Guzmán (ACTI) y José Guzmán (Agrosuper). Se mantuvo Lorena Schmitt (Andess), además de Urzúa (Sólida) en su nuevo cargo de vicepresidente. Entraron Matías Concha (Eólico Las Peñas) y Álvaro Ananías (CPC Biobío), que esta vez se sumaron por voluntad del Consejo General en los cupos que se crearon con la reforma estatutaria.

Como desafío, Navarro afirmó que los ejes de su gestión estarán en impulsar un "shock de inversión en el país, aportar a la modernización laboral, recuperar la competitividad tributaria, seguridad

y diversificación de mercados, principalmente. Por otra parte, María Teresa Vial fue reelegida para iniciar un tercer y último período al mando de la CCS, que se extenderá por dos años. En este caso, la elección quedó a cargo del directorio, que ratificó a Vial por la unanimidad de sus miembros. La mesa también sumó a María Elba Chahuán, quien asumió en reemplazo de Holger Paulmann, y fue ratificada hoy en su primera sesión.

"Nuestro desafío como gremio es redoblar los esfuerzos para impulsar un entorno más seguro, formal y dinámico para los emprendedores, trabajadores y empresas", destacó Vial tras asumir.